
～ロータリー親睦活動月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」第1837回例会
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副会長挨拶 松井善則副会長

2018年6月21日（木）  曇り  第45回

会員65名　出席48名  （出席計算人数48名）
6月14日は補填により89.7％出席率　82.7％

出席報告 鈴木雅登出席委員

　私は最近、仕事と空手とロータリーで、大変忙しくし
ておりまして、特にオリンピックが決まってからは、会議
が東京で行われることもありますので慌ただしくしてい
ます。今日は空手についてお話したいと思います。
　私は、空手の東海地区の審査員をしています。大体の
子供は小学校2～3年生から始めることが多いのです
が、1日置きに道場に行って練習することを3～4年間続
けると、頑張った子は黒帯になれます。大人では3～4年ではなかなか黒帯に
はなれません。子供はオリンピックには出れませんが、オリンピックを控えた
今、空手は大変賑わっております。ご父兄からも言われることは、礼儀正しく
なった、歩き方や姿勢が良くなったということで喜んでいらっしゃいます。礼儀
や姿勢などは空手の修行だと思っておりますし、それが身につくのが私共の1
番の楽しみです。開会式の時に子供達を整列させますが、今では真っ直ぐ並
んでいる子供達も以前は雑談も多く、それが前習えをさせることで雑談もなく
なり真っ直ぐ並べるようになりました。これからの子供達が立派な人間に
なってもらえるように、そうなれば空手をやった価値があるなと思い、いつも
頑張っております。2割か3割は女の子で、空手をやる女の子も増えました。皆
さんのお孫さんにも、いかがでしょうか。　 

　稲葉徹会長より、萩原孝則さんに「米山功労
者」の感謝状「ポールハリスフェロー」の認証状が
送られました。 

越原　一郎さん

湯澤　勇生さん
長坂　邦雄さん
野崎　洋二さん

近藤　雄亮さん
渡辺喜代彦さん

関谷　俊征さん

鈴木　淑久さん
中野　健二さん

長谷川　隆さん

本年度も何かとありがとうございました。
6月20日は私の55回目の誕生日でした。四捨五入したらとうとうアラ還
の仲間入りです。
6/26誕生日です。久しぶりの出席です。
先週の例会を欠席致しました。
先日、開催されました「地区第1回青少年・学友交流フェスタ」に当クラブ
より、梅村さん、堀さん、山口さんに参加、協力して頂き有難うございまし
た。お陰様で成功裡に終えることが出来ました。
村上さん、お世話に成りました。楽しんで来ます。
例会前に40周年の委員会に参加しました。すばらしい意見がたくさん出
ました。
ワールド杯、初戦、日本が見事に勝利しました。最初からあきらめていた私
自身をはずかしく思います。
欠席ばかりですみません。
大阪の震災お見舞い申し上げます。皆さん、下期のお仕事おつかれさまで
した。

次週6月28日（木）18：00から下期納会をか茂免にて行います。

幹事報告 大嶽達郎幹事

松田浩孝会場委員
「四つのテスト」「それでこそロータリー」
米山奨学生 グェン ティ カ リンさん
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ニコボックス 鈴木雅登ニコボックス委員

感謝状・委嘱状授与

　次年度の予定表と役員理事及び委員会構成表をお渡ししております。大体
例年通りでございます。変更点のみご報告します。例年親睦例会を7月に行っ
ておりましたが、日程的にタイトということで8月9日に親睦例会を行います。9
月20日にガバナー補佐訪問、10月5日にガバナー公式訪問が名古屋みなと
RCと合同で、名古屋みなとRCがホストで名古屋マリオットアソシアホテルに
て行います。WFFが10月27・28日にございます。11月1日は新しい試みとして
宮宿朔日市例会を熱田神宮にて行います。15日にボジョレー例会、「11月10
日、11日に蒲郡にて地区大会が行われますが、本年度は出席義務者のみの
登録とし例会扱いはありません。12月6日に名古屋観光ホテルにてクリスマ
ス例会を行います。」
　下期に入ります。1月10日に創立記念例会、2月6日に4RC合同例会が南
RCホストで名古屋観光ホテルにて行います。2月18日に西名古屋分区IMを
名古屋中RCホストで名古屋観光ホテルにて行います。4月7日に家族例会、5
月23日にRAC・IACの合同例会があります。続きまして、役員理事及び委員会
構成ですが、前に理事表をお渡しした時から変更しています。40周年記念実
行委員会の副委員長を増やしております。皆さんに楽しんでいただけるよう
に、委員長・副委員長の皆さんで案を練っていただいくため増やしております。
また、前回はありませんでしたが、IM実行委員会、これも2019年度に名古屋
瑞穂RCがIMのホストということで松波恒彦さんを委員長と致しまして、副委
員長以下下記の人員で色々準備をしていただきたく、新しく次年度から作ら
せていただきました。

　本年度の主な事業内容と致しましては、クラブ奉仕協議会を年に1回行う、
I.D.Mを開催してロータリークラブの理解を深める、そしてI.D.Mを通じて会員
同士の親睦を図る。この3点が主な事業内容、目標としてやってきましたが、
皆様のご協力の下、全て成功できたと思っております。皆様どうもありがとう
ございました。

第5回クラブフォーラム

クラブ奉仕委員会：梅村昌孝委員長

次年度行事予定：湯澤信雄副幹事

　先にニコボックスからご報告致します。皆様からたくさんニコボックスにご
協力頂きましたこと、感謝申し上げます。また、奥様の誕生日に記念品をお贈
りすることができました。続きまして、出席委員会から出席状況を皆様に報告
差し上げることが少し時期が空いた時がありましたが、概ね皆様出席状況が
宜しいので1～2人連絡をさせてもらうことがありましたが、ほぼ問題ありま
せん。次年度も引き続き出席の程宜しくお願い致します。

出席・ニコボックス委員会：田中宏委員長



牧野智繁さん

例会のご案内

■今週の行事 6月28日(木)　下期納会

■次週の卓話 7月5日(木)

7月12日(木)

か茂免
18:00~20:00

：
：

場　　　 所
時　　　 間

■次々週卓話

　親睦例会から始まり、クリスマス家族会、上期納会、創立記念例会、春の家
族会とこなしてきました。皆様に喜んでもらえるような会を目指してやってい
たのですが、来週のか茂免の下期納会で最後です。今のところ、現状55名と
いう大変多くの方に参加して頂ける予定になっておりますので、頑張りたいと
思います。

親睦活動委員会：近藤茂弘委員長

　今年度は、社会奉仕活動的な卓話を多くさせて頂きました。本当に皆様の
お力を借りて、名古屋瑞穂RCに良い方をご紹介させていただけたと思いま
す。昨年度からの申し送りでもありましたが、会員の方のイニシエーションス
ピーチも含め会員卓話を多くさせて頂きました。次年度も会員の方の卓話を
増やしていただきたいなということを申し送りしまして、報告とさせていただき
ます。ありがとうございました。

プログラム委員会：鶴田浩委員長

　クラブ計画書に書いてありましたように、上期・下期三年未満の研修と10
年未満の研修を予定通りやらせていただきました。そこで驚いたのが、10年
未満が30名、会員の半分弱くらいいたことです。その後、懇親会を開きました
が、やはり名古屋瑞穂RCは懇親会だとそんな印象を受けました。

R情報・研修委員会：岩田修司委員長

　主な事業として、会員ビジターの方々に快適に過ごしていただくための例
会作り、反省点として、斉唱の伴奏のCD操作が不慣れなことでバタバタして
しまったり、パソコンプロジェクターの互換性が悪い、音声が出ない等障害等
があり、それらの原因究明をしました。皆様のご協力あってなんとか一年でき
ました。ありがとうございました。

会場委員会：鈴木淑久委員長

　職場例会では、自衛隊へ行って日本の国防を少し勉強して参りました。反
省点としては、職業奉仕として啓蒙活動ができなかったことです。ありがとう
ございました。

職業奉仕員会：馬場將嘉委員長

　前年度委員長からの引き継ぎにて、どんぐり事業が一応前年度で終了し、
それについて新しく継続できる社会奉仕事業を行ってほしいという依頼があ
り、活動を考えました。まず案の1つ目の子供食堂は、これを考えたのが夏
だったので、O157の懸念があり断念せざるをえませんでした。アイサーブと
いうことで、その後支援をする方がこの名古屋瑞穂RCからも出まして、食糧
支援等を継続でされているということです。その点については良かったかなと
思います。2つ目に介護犬も提案しましたが、やはり相当な費用がかかり継続
が難しいということになりました。今年1番の社会奉仕活動としましては、1人
1本の植樹と、どんぐり事業の最終年度ということで、皆さんに育てていただ

社会奉仕・環境保全委員会：市岡正蔵委員長

いた約300個のどんぐりを植えに行き、大きな事業をしっかりと完成できたと
思っています。

　事業計画は予定通りに進みまして、先週のRACとIACとの合同例会を開催
したことが最後の事業になったと思います。IACの方は来月海外研修が始ま
りますので、派遣される生徒の研修を行い準備するまでが本年度の活動とな
ります。3年間、青少年奉仕をやりまして、子供達と接し、我々がもっとできるこ
とはなかったかなと反省点もありますが、私が得たものはRACソングとIACソ
ングを覚えたこと、これに尽きるかなと思います。各例会に参加していただい
たメンバーには、感謝を申し上げ報告とさせて頂きます。

青少年奉仕・RAC・IAC委員会：山口哲司委員長

　11月のボジョレヌーボ、3月の記念例会の参加や協力等皆さんに大変お世
話になりありがとうございました。台北延平RCとの友好を引き続きできたの
ではないかと思います。次年度もまた引き続き友好を深めてくれると思ってい
ますので、宜しくお願い致します。

国際奉仕委員会：湯澤勇生委員長

　ポールハリスフェロー等の寄付ですが、数年前から入会と同時に寄付を頂
くことになっていますので、通常ではそれでいいと思います。ただ、ダブル・トリ
プルもありますので、それに対して皆様にご案内するのが少し欠けていたかな
と思います。次年度の委員長にはその辺りのフォローをしていただきたいと思
います。財団の方で、地区補助金の事業をしたいと思っていましたが、社会奉
仕委員長にお願いしたところ、もう少し費用が掛からずもっと継続ができる活
動をしていきたいということでしたので本年度は登録ができず、今後どのよう
な形にしていくか、長期ビジョンも絡んでくると思いますので、次年度の委員
長さんにお願いしたいと思います。

R財団委員会：松波恒彦委員長

　奨学生の金さんは、既に中国に帰られて上海の野村證券でインターンとし
て働いているそうです。今年4月に上海でお会いした際には、今年は公認会計
士の免許を取りその勉強中で、来年には司法試験を受けるということで勉強
されているそうです。就職先はまだ探し中で決まったら連絡をくれるというこ
となので、その連絡を心待ちにしています。

米山奨学委員会：亀井直人委員長

　答申書に従いまして委員会を行いました。上期1回、下期はI.D.Mとコラボ
して1回、クラブ討論会をさせていただきました。ロータリーに変化をもたらす
ための一石を投ずることができていたら非常にありがたいなと思っておりま
す。稲葉会長から定款細則について、検討を始めてやっているところです。非
常に難しいことなので時間は掛かりますが、組織等についても今後検討して
いくというお話を頂いています。皆様の暖かいご支援に感謝申し上げます。

長期ビジョン委員会：近藤雄亮委員長

　40周年の件で今日も11時から委員の方に集まっていただいて、日程は
2020年5月28日ということで大体決まり、テーマをどう付けるかなどの相談
をしました。今日は始めての顔合わせだったので、次回から具体的に話を進め
ていきたいと思います。ご協力宜しくお願いします。

40周年記念実行委員会：松井善則委員長

会長挨拶
平野好道さん
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音楽家の日常について
大久保亮さん
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声 楽 家

　稲葉会長から純増2名という目標を頂き増強を行ってきました。メンバーの
方にもすてきな人を紹介して頂き、新しい仲間を迎えることができましたが、
現在残念ながら純増2名ということにはなっておりません。しかしながら、来
月には1名入会式を行いますし、来週にも企業訪問をする予定ですので、新し
い仲間は着実に増えているという状況です。良い形で無理なく仲間に入って
いただくこと、仲間としてふさわしい方にじっくり説得して入っていただくとい
うことで活動を続けていきたいと思います。ご紹介いただきました会員の皆様
にはお礼を申し上げます。これは切れ間のない大事な事業ですので、次年度
もご協力をお願い致します。

会員増強及び維持・会員選考・職業分類委員会：関谷俊征委員長

　メンバーの皆様に知っていただく活動としまして、ウィークリーの発行があ
り、これに尽きましては事務局の方のご協力もいただき、欠かさず発行できて
おります。クラブの外への広報については手がつかなかった状況でしたので、
次年度の課題にしていただければと思います。

クラブ広報委員会：本多誠之委員
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